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Il giorno 01/02/2020 

Ore 10,15 si è riunito il direttivo del CDQ Piani di Caiano, sono presenti: Lodovico Ingretolli, 

Raffaele Crispino, Emilio Sassone Corsi, Orietta Muccino, Nando Felli. 

Il Presidente Lodovico apre la riunione facendo presente che per il pagamento della sala del 

Palavra Viva siamo nei tempi fino a Dicembre e richiama l’attenzione del Direttivo ad essere più 

presenti e coesi. 

Si apre quindi la riunione per le osservazioni relative alla programmazione triennale presentata dal 

Comune di Rocca Priora, con particolare attenzione per i costi previsti rispettivamente al progetto 

di ripristino de lago della Doganella, rotonde tuscolana e strada a Colle di Fuori. 

Lodovico evidenzia la necessità, per rendersi meglio conto di quanto è messo in programmazione, 

di chiedere progetti e studi di fattibilità delle opere. 

Orietta esprime perplessità sul futuro mantenimento, una volta ripristinato, del Lago della 

Doganella, manutenzione che se non effettuata porterebbe a gravi problemi per le comunità 

presenti nell’area di interesse. 

Emilio chiede di poter avere una relazione dal comune rispetto al progetto Lago. 

Raffaele fa presente che potrebbe essere utile una verifica di fattibilità da parte di uno specialista 

idrogeologo. 

Si passa ad altro argomento ed il Presidente chiede ad Orietta di occuparsi, se possibile, del 

settore comunicazione in quanto Gabriella ha espresso la volontà di un momentaneo distacco 

dalle attività del comitato per gravi motivi familiari pertanto Lodovico si impegna a contattare 

Firmani (webmaster) che si è occupato fino a poco tempo fa  del sito e di comunicazione, per il 

passaggio dell’attività relativa alla  comunicazione e conseguentemente chiede  di formare un 

nuovo gruppo per sport- cultura Piani di Caiano. 

Si apre quindi la discussione su come strategicamente attivarsi rispetto all’argomento impianto di 

scarico delle acque reflue in fogna,  

Dopo ampia discussione si è deciso di procedere con la seguente scaletta di interventi: Nuova 

riunione chiarificatrice con il comune, assemblea e volantinaggio. 

  

 Il segretario       Il presidente  
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